

吉村氏は「市役所はなくなるけど、市民サービスは変わらない」と言っています。

A 大阪市がなくなると市民サービスは大きく変わります。特別区には、中核市なみの権限も財源もありません。特別区に直接入る税収は、いまの大阪市税収の4分の1に減り、交付金を府から受け取る従属的な団体になってしまいます。

国民健康保険、介護保険、水道、ごみなどは特別区では担えず、いまの大坂市全域にまたがる「一部事務組合」が担います。特別

「都」構想Q&A

22日投票開票の大阪府知事に再選された「大阪維新の会」の松井一郎氏、大阪市長選に初当選した吉村洋文氏は、あたかも両選挙で信任されたかのように「大阪都」構想への再挑戦に乗り出そうとしています。改めて「大阪都」構想について考えます。

【修正】中身は同じ

Q 「大阪都」構想は、5月の住民投票で否決されたはずだけど。

A 松井、吉村両氏は「同じものは出さない」として「バージョンアップ」「修正」するとしていました。といっても「修正」の中身として語られているのは、やっぱり五つだった特

吉村氏は「市役所はなくなるけど、市民サービスは変わらない」と言っています。

A 大阪市がなくなると
市民サービスは大きく変わります。特別区には、中核市なみの権限も財源もありません。特別区に直接入る税収は、いまの大阪市税収の4分の1に減り、交付金を府から受け取る従属的な団体になってしまいます。

国民健康保険、介護保険、水道、ごみなどは特別区では担えず、いまの大坂市全域にまたがる「一部事務組合」が担います。特別

区では保険料を下げたり、減免制度をつくることもできなくなります。もともと、「大阪都」構想は、これまで大阪市がすすめてきた市民サービスをばつぱり削り、市民向け施設を売り払い、その浮いたお金でカジノなど大型開発を進めようというものです。黒字の地下鉄を民間に売り払おうとしているほか、子育てプラザを24カ所から18カ所、老人福祉センターを26カ所から18カ所、プールを24カ所から9カ所にそれぞれ減らすなど削減計画が目白押しです。

別区の区割りをどうするか、「湾岸区」などの名称が不評だったのでどうするか、というもの。大阪市も24区もなくして、権限も財源も「都」（府）に吸い上げて、「1人の指揮官」（知事）でやりたい放題の体制をつくることに変わりはありません。

そして「甲

A black and white photograph showing a large, multi-story building with a grid of numerous windows. The building is positioned behind a thick, dark wall of trees and bushes, which obscures the base of the structure. The upper portion of the building is visible, showing its architectural details.

草の根の

つもあります。特別区設置協議会（法定協議会）を設置し区割りなどの制度案を策定し、大阪府議会と大阪市議会が制度案を承認し、大阪市民対象の住民投票で賛成多数となる必要があります。

草の根の共同再び

Q 大阪市廃止へむけ大維新が描いているスケジュールは。

A 3年かけて「大阪構想の『修正』を練り上げ、4年の知事・市長任中に、再び住民投票に持ち込みたい意向です。

府市の協議機関「府市統一協議会」（橋下徹）、「一度限り」（橋下徹）

つもあります。特別区協議会（法定協議会）を策定し、大阪府議会と市議会が制度案を承認 大阪市民対象の住民投票 賛成多数となる必要が

乱暴な二重行政論

Q 大阪維新は「二重行政」の解消には、「大阪都」しかないと主張しています。

A 「府立」と「市立」のふたつあるのは、無駄な「二重行政」だ、大阪市をつぶして「大阪都（府）」ひとつにしてしまえば、「二重行政」はなくなるという乱暴な主張です。

大阪維新が「二重行政」だとやり玉にあげているのます。

は、府立急性期・総合医療センターと住吉市民病院、府立大学と市立大学、府立体育馆と市立中央体育馆、府立中央图书馆と市立中央图书馆、府立公衆衛生研究所などと市立環境科学研究所などです。それぞれ役割を分担し、たくさんの利用者があります。信用保証協会は、2014年5月に統合さ

選挙の中も大阪維新がパネルを使って、「二重行政」による税金の無駄遣いの象徴かのように宣伝した旧WTCビルとりんくうゲートタワービルの破綻は、「二重行政」の結果ではありますせん。国が大阪に押し付け、関西財界があおったゼネコン浪費型巨大事業が破綻したものです。